

4424
Stgo. 17 de Agosto de 1984.-

Señor

Patricio Aylwin

Presente

Estimado Camarada y Amigo:

El proceso electoral que vive nuestra juventud tiene para nosotros una importancia vital: debe ser el primer paso de reencuentro fraternal de jóvenes ansiosos de colaborar en la construcción de una patria para todos los Chilenos.

Desde que surge la D.C. en la vida política nacional, hay tendencias y luchas de tendencias. Más aun, la D.C. se configura y se pone en movimiento en esa dinámica incesante de las tendencias. En realidad, todos los grandes encuentros, han venido porque la D.C. estaba abrumada por el peligro de la división y eso le exigía reunirse, dilucidar, aclarar; impedir que las tendencias se cerraran sobre sí mismas. Siempre esta dinámica de las tendencias ha exigido momentos profundos de renovación.

Hoy tal vez, más que nunca, es necesario un encuentro general. Como no ha sido posible que la dirección nacional y las conciencias más lúcidas y activas del partido, separen y distingan esta urgencia de un proceso meramente electoral, es que con espíritu de servicio leal, con disciplina y con dolor hemos aceptado dicha decisión.

Pero hay peleas que son diálogos: en eso queremos transformar este proceso electoral. Queremos que se diriman rumbos y que si hay distancias importantes el encuentro permita una nueva síntesis. Este proceso no debe ser una confrontación que permita que las tendencias, libradas a la complacencia de su soledad, se empobrezcan, se estereotipen. La fosilización de las tendencias coincide con su autosatisfacción espiritual, intelectual y práctica que es sordera para los otros. Sólo hay encuentro con la voluntad común de audición. Sí es así estamos en la mayor lucha que permitirá la mayor reconciliación. La conciencia de una división procura siempre la comunión.

Bajo este marco queremos hacerle partícipe de la exposición que nuestro camarada Victor Maldonado R., hará el día jueves 23 del presente en Almirante Barroso 6 a las 19:00 horas, sobre el voto político que sustenta la candidatura que encabeza a la presidencia de la J.D.C.

Atte. en la Confraternidad Democratacristiana

Marcelo Zapata.

Eliseo Toro.

Eugenio Fredes.

David Herrera.

Cristian Bravo.

Nota: Esta invitación es personal e intransferible.